

SAMEDI SAINT



En préparant la fête de la Résurrection, passons cette journée en prière avec Marie-Madeleine. (Jean 20 : 1-18)

I. LE COURAGE D'ÊTRE AU "TOMBEAU VIDE" _____

Le premier jour de la semaine, Marie Madeleine se rend au tombeau de grand matin ; c'était encore les ténèbres. Elle s'aperçoit que la pierre a été enlevée du tombeau... (Jn 20:1).

Nous prenons conscience de ce qui est "encore sombre" dans notre vie...

Nous nommons les "tombeaux vides" que nous hantons parfois, les lieux sans vie où nous gaspillons notre vie.

Nous nous ouvrons silencieusement pour accueillir Celui qui peut éclairer nos ténèbres de sa merveilleuse lumière.

(Septième Jour - Retraite de l'itinéraire Spirituel)

Nous évoquons les "lieux sombres" du monde d'aujourd'hui.

Nous rappelons la lettre de nos sœurs en Haïti, la situation à Gaza ou en Ukraine et tant d'autres endroits dans le monde où la souffrance humaine est éprouvée.

Dans le silence, nous attendons dans l'espoir...

II. DEPTLA PROFONDEUR DE LA RENCONTRE

Jésus lui dit : « Femme, pourquoi pleures-tu ? Qui cherches-tu ? » ... Il lui dit alors: « Marie! » !

(Jn 20: 15, 16).

Dans le jardin, nous entendons notre nom prononcé par le Vivant :
Jésus seul le connaît et il a le pouvoir de nous relier à la source profonde de vitalité
et de liberté qui se cache au fond de nous.

(Septième Jour - Retraite de l'itinéraire Spirituel)

A ce moment de votre vie, quel est le "jardin" où vous cherchez Jésus ? Que cherchez-vous ?
Quelles sont les larmes et les peurs qui vous accompagnent dans cette recherche ?

Dans le silence, nous écoutons...

III. L'ESPÉRANCE ET LA JOIE DANS LA MISSION

Marie Madeleine s'en va donc annoncer aux disciples : « J'ai vu le Seigneur ! », et elle raconta ce qu'il lui avait dit. (Jn 20:18)

À l'aube du jour de Pâques, il la rencontra dans le jardin : il prononça son nom et lui confia la bonne nouvelle de sa Résurrection. Dès lors, elle ne vécut plus que pour annoncer à ses frères ce que ses yeux avaient vu et pour prononcer le nom de celui qui, en aimant jusqu'au bout, avait définitivement vaincu la mort.

(Septième Jour - Retraite de l'itinéraire Spirituel)

Au milieu des ténèbres omniprésentes dans le monde d'aujourd'hui, comment sommes-nous invités à porter les marques de Jésus ? Comment vivons-nous concrètement ce que nous proclamons ?

*“... force dans la faiblesse,
... liberté dans le service,
... vie à travers la mort.”*

(RSCJ Constitutions #41)



PRIÈRE DE CLÔTURE

Que nos cœurs, ô Christ, soient comme les tiens, aussi larges que le monde.

Fais que nous ayons un grand cœur comme toi, afin que nous puissions porter ton amour jusqu'aux extrémités de la terre.

Donne-nous la grâce de découvrir la profondeur de ton amour ; de prendre conscience de notre union avec tous ceux qui
qui font partie de la famille mondiale de ton Cœur ;
et d'être reconnaissants pour la confiance que tu nous as accordée.

Ô Jésus, sois notre modèle d'amour, notre compagnon de prière.

Avec tous ceux qui ont soif de la vérité et de la justice,
et qui désirent ton Esprit, nous te soumettons nos vies.

Amen.

Mary d'Apice RSCJ

Chanson finale : [Pourquoi chanter - Marie-Madeleine? - Robert Lebel](#)



Joy Luz rscj
JPIC International - Coordinateur
Philippines

